

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 29.01.2024

Anfrage Nr.: 0006/2024/FZ
Anfrage von Stadtrat Ehrbar
Anfragedatum: 15.12.2023

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 08. Februar 2024

Betreff:

Parkleitsystem

Schriftliche Fragen:

1. Seit wann ist dieses System außer Betrieb?
2. Sollte das System defekt sein, bis wann ist mit einer Reparatur zu rechnen?
3. Sollte das System defekt sein, wurde hierzu Geld im Haushalt eingestellt, wenn nein, warum nicht?

Antwort:

1. Durch einen Defekt des 200 paarigen Kupferkabel sind alle Anzeigen des Parkleitsystems in der Heidelberger Altstadt im Juli 2023 außer Betrieb gegangen. Der Kontakt zum Steuerrechner war nicht mehr gegeben.
2. Die Reparatur konnte am 22.12.2023 erfolgreich abgeschlossen werden. Alle Anzeigen sind wieder in Betrieb.
3. Da der Ausfall kurzfristig auftrat und die Reparatur erfolgreich war, mussten keine weiteren Finanzmittel beantragt.

Sitzung des Gemeinderates vom 01.02.2024

Ergebnis: Kenntnis genommen